

出資金ふやし頑張ろう!

あかるいまち21

No.1017号 2017年6月1日 組織部 TEL082-532-1264

	5月累計	4月
組合員ふやし	79人	103人
出資金ふやし	776万円	816万円
純増	▲194万円	321万円

今年もけんこうチャレンジ始まるよっ!

けんこうチャレンジの取り組みを広げるため、3月から広島市の教育委員会とは相談を進めてまいりました。小学校や中学校を管轄されている学校教育課健康教育課とは、パンフレットができれば、見本を各小学校・中学校に配布して下さることになっておりましたので、5月24日、組織部の田中部長と藤井課長で訪問し、広島市内の全小学校142校、中学校64校、特別支援学校1校の全207校分のパンフレット見本を預けてまいりました。今週末(6月2日)までには、各学校に渡す段取りになるということです。学校に届いた頃を見計らって、是非、地域の学校訪問をすすめましょう。



児童館や放課後児童クラブにも、広島市担当部局から連絡があると相談しやすいということで、続いて広島市教育委員会の青少年育成部・放課後対策課を訪ねました。放課後児童クラブは、各区の地域おこし推進課が管轄しておられるということで、その足で佐伯区と西区を、翌日中区をそれぞれ訪問し

ました。今のところ、中区と佐伯区の児童館には館長先生あての案内を届けていただけということになりました。

😊湯来支部総会😊

5月24日、湯来支部総会が行われました。今回の参加者は、職員も含めて16名。廿日市にある佐伯支部より遠藤支部長も参加され、大盛況でした!恒例のけんこうチェックの後に総会が始まると、牧野支部長からは高齢者交流サロン申請中の転倒予防体操班について発言がありました。介護予防の重要性と社会保障の縮小について、皆さん真剣な表情で聞かれていました。議案報告の後、福島生協病院健診センターより佐々木看護師をお招きして、『腸から始める健康づくり』と題した学習会を開きました。最近はやりの腸内フローラや乳酸菌について多くの質問があがり、にぎやかな会となりました♪



協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合